
日進西中学校 第３学年 学年通信 7月号 

３０４人のしあわせ 

 

◇◆梅雨明けが待たれるこの頃です◆◇ 

 学校が再開されて３週間余り。ようやく日常が戻りつつあるのを感じられる今日この頃です。「新しい生活

様式」に伴い、今までにないルールや形が増えましたが、生徒たちは臨機応変、柔軟に対応し、楽しく元気

に学校生活を満喫しています。私たちも、朝の検温チェックから下校後の校舎内消毒と、一つ一つ対策を実

施しています。引き続き、生徒とともにできることをきちんとやっていきたいと思います。 

 梅雨明けが待たれるこの頃。寒暖差も大きく、湿気の多い日が続きます。外出自粛からの学校再開、

通常日課、加えて新しい環境と新学期の緊張感、さらにはコロナウィルスへの警戒感とも相まって、生

徒たちに疲れが見受けられます。休養と栄養をしっかりととり、これから迎える「夏」を元気に乗り切

ってほしいと思います。                        （学年主任 山崎 篤） 

≪口座振替についてのお知らせ≫ 

7月 10日に引き落としができるように、口座残高の確認をお願いします。 

【内訳】 （給食費）６月分 １７食 ※日進市負担       ０円  

（国語） 書写コンクール手本代          ２５円 

（理科） 新実力完成問題集 演習編     １，１４０円 

（美術） 木彫り美術箱 オルゴール付き   ２，１５０円 

 合計 ３，３１５ 円 

≪７ 月の行事予定≫ 

 １ （水） Ｌ Ｔ  １ ５ ：１ ５ ～１ ５ ：４ ５  教育相談（～7/10まで）  

２ （木） Ｌ Ｔ  １ ５ ：１ ５ ～１ ５ ：４ ５  

3 （金） Ｌ Ｔ  １ ５ ：１ ５ ～１ ５ ：４ ５  内科検診（１ 組） 

６ （月） 朝会  委員会  ※懇談会希望用紙〆切 

７ （火） Ｌ Ｔ  １ ５ ：１ ５ ～１ ５ ：４ ５  ※ 第 2回進路希望調査〆切 

８ （水） ヘルピー「良い眠りを手に入れよう」 

Ｌ Ｔ  １ ５ ：１ ５ ～１ ５ ：４ ５  

９ （木） Ｌ Ｔ  １ ５ ：１ ５ ～１ ５ ：４ ５  

１ ０ （金） 口座振替日 内科検診（2・3・4・7組） 

Ｌ Ｔ  １ ５ ：１ ５ ～１ ５ ：４ ５  

生徒総会リハーサル（Ｌ Ｔ 後） 

１ ４ （火） 質問大作戦週間（～7/20） 

２ １ （火） 期末テスト（数学・国語・英語）  ※給食なし 

２ ２ （水） 期末テスト（社会・理科） 生徒総会  ※給食なし 

２ ７ （月） 委員会 

２ ９ （水） 内科検診（5・6・8組） 

３ ０ （木） 給食終了 大掃除（６ 限） 

３ １ （金） 学年集会（２ 限） 終業式 

最終下校時刻については、7月

の行事計画でご確認ください。 

＜８ 月の主な予定＞  

3（月）～6（木） 

個人懇談会      

25（火）     

２ 学期始業の日 

生活安全教室      

26（水）     

避難訓練 



≪進路について≫ 

 先日はお忙しい中、進路説明会に足を運んでいただきありがとうございました。専修学校、私立高校、公立

高校と校種別に３つの学校の話を聞きました。それぞれの学校の特徴をつかめたことと思いますが、体験入学

や学校説明会などに参加し、実際に自分の目で見て雰囲気を感じることも大切です。今年は、体験や見学でき

る日が例年に比べると減っていますが、中学校に届いた案内については生徒に知らせています。進路先に迷っ

ている、どのようなところがあるのかわからないからこそ、積極的に参加してほしいです。 

 

■■生徒の感想■■ 

□ 今のうちから行きたい高校を決めておいて、その高校に向

かって勉強しようと思った。「あてにされる生徒」を目指して

一生懸命勉強します。 

 

□ まだまだ目標が決まっていないことや、勉強できていない

ことをより一層感じた。これからは、積極的に学校見学に行っ

たりＷｅｂで調べたりするなど、自分から行動を起こしていきたいです。 

 

□ 進路と一言に言っても、いろいろな学校やその学校ごとにある学科、入りたい部活動など、考える

ことはたくさんあって、自分が行きたい学校に行きたいと思った。将来、就きたいと思う仕事に就き

やすい高校を選びたい。 

 

□ それぞれの高校に特色があり、就職しやすかったり、資格がとれ

たり、大学に行ける保障があったり、将来のためのいろいろな選択

肢があることがわかりました。今までは、偏差値を見てこの高校か

なと考えていたけれど、それぞれの高校についてもっと調べ、他の

高校も視野に入れようと思いました。 

 

□ 直接高校の先生から話を聞けて良かったです。受験生なのに高校のことを何も知らないなと実感し

ました。「合格できる学校」ではなく、「進学したい学校」を志望していいのだと勇気をもらうことが

できました。まだ公立高校の組み合わせ方がわからないので、理解できるようにしたいです。 

≪修学旅行について現況のお知らせ≫ 

 延期されている修学旅行について、現在検討を重ねているところですが、この度、市の意向により「東

京方面」の旅行はしないこととなりました。１年生の頃から東京での班別学習や企業訪問等の研修に向け

て準備をしてきました。生徒たちも東京での活動を大変楽しみにしていました。昨今の状況を鑑み、でき

ることはないかと模索してきましたが、諸般の事情により断念せざるを得なくなりました。今後も、生徒

の安全を第一とし、有意義な旅行となるよう、保護者の皆様にも安心して送り出していただけるよう旅行

計画を策定していきたいと思います。また詳細が決まり次第、お知らせしていきます。 

不安なことや不明なことがありましたら、いつでもご相談ください。８月初旬に行われる懇談会に向け

て、話題にしたいことやご質問等がありましたら、日にち希望の用紙や第２回進路希望調査に記入していた

だけると、事前に資料を準備することができます。 

第 2回進路説明会は１０月１５日（木）を予定しております。 


